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n - A 0 fo der Beilngen zu den Stenogrnphischen Protokollen 
_ • ..... ...,... _ .... onr .. ~ ""sr 

des Nationalrat.:.; XVII. GC:lct.zßcbIU1ß!'pr.riode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. HAIDER,HAUPT, HUBER 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie, 

. der mit der Leitung des Bundesministeriums für Bauten und Technik 

betraut ist,· 

betreffend Bau des Autobahnanschlusses Gailtal 

Für die ~esamte Wirtschaft des Gail-~ Gitsch- urid Lesachtales 

ist die Herstellung des Anschlusses zur Südautobahn von großer 

Bedeutung. Der ehe~alige Bundesminister für Bauten und Technik, 

Dr. Heinrich Übleis, gab am 17.4.1986 eine Erklärung ab, daß dieses 

Projekt 1987 in Angriff genommen werde. Voraussichtlich werden 

jedoch auch im Bereich des Bundesministeriums für Bauten und 

Technik Budgetkürzungen vorgenommen werden und es ist daher zu 

befürchten, daß weder. 1987 noch 1988 mit einem Baubeginn des Gail

tal zubringers zu rechnen ist. 

Aus diesen Gründen richten die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie, der 

mit der Leitung des Bundesministeriums für Bauten und Technik 

betraut ist, die 

A n fra g e 

1. Werden im Budget 1987 für den Bau des Gailtalzubringers ent

sprechende Mittel zur Verfügung stehen? 

2. Wenn ja, wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen? 

3~ Wenn nein, wie lange gedenken Sie, den B~ubeginn hinauszuSchieben? 

4. Wird man den betroffenen Bauern in Zeilitz/Hohenthurn -

wie vereinbart - Ersatzwalclflächen der Österreichischen 

Bundes~orste anbieten? 
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